



Trinkwasser-Verunreinigung

Verbraucher-Information aus dem Rathaus

Update 12. November 2024

Abkoch-Empfehlung aufgehoben!

An die Mitbürgerinnen und Mitbürger/Trinkwasser-Verbraucher!

Wie die Gemeindeverwaltung im Rathaus am 02., 09. und 22. Oktober 2024 informierte, wurde Ende September 2024 bei Kontrollen der Trinkwasseranlagen Überschreitungen des Grenzwertes für Coliforme Keime festgestellt. In Abstimmung mit dem Gesundheitsamt Fulda wurde deshalb seit Mittwoch, dem 02. Oktober 2024 eine Chlorung des Trinkwassers vorgenommen.

Betroffen sind alle Ortsteile von Poppenhausen (Wasserkuppe) außer der Ortslage Abtsroda, Sieblos, Teilbereiche der oberen Steinwand bis Rauschelbach und Gackenhof.

Durch eine Chlorung soll sichergestellt werden, dass die Verbraucher jederzeit mit hygienisch einwandfreiem Wasser versorgt werden.

Die Chlorung zeigte inzwischen Wirkung. Die mikrobiologischen Trinkwasseruntersuchungen – genommen am Do., 07.11./ausgewertet am Die., 12.11.2024 – waren alle unauffällig. Gemäß Abstimmung zwischen unserem Wasseraufbereiter, der OsthessenNetz GmbH, und dem Gesundheitsamt beim Landkreis Fulda und dem Rathaus Poppenhausen kann aus hygienefachlicher Sicht das seither bestehende Abkochgebot aufgehoben werden.

Leider ist das Rohwasser aus dem Tiefbrunnen und den Quellen noch belastet. Erst die Behandlung in den Wasserhochbehältern durch UV-Behandlung lässt das Rohwasser zu einwandfreiem Trinkwasser werden. Durch tägliche Überprüfungen soll zeitnah die Ursache gefunden werden.

Die Chlorungsmaßnahme des Rohrnetzes wird fortgeführt bis alle Endstränge des Leitungssystems desinfiziert sind. Dies wird noch einige Wochen dauern. Jeder Verbraucher an den Endsträngen kann durch eigene Spülvorgänge an seinen Zapfstellen die Chlordesinfektion unterstützen.

Die Gemeindeverwaltung im Rathaus wird die Verbraucher/innen über die Änderung von Maßnahmen zu gegebener Zeit informieren.

Wichtige Hinweise zum Wasserkonsum, zur Chlorung und zum Abkochen findet man in unseren Web-News www.poppenhausen-wasserkuppe.de

Bei Rückfragen können Sie sich an das Rathaus Poppenhausen (Wasserkuppe) unter der Ruf-Nr. 06658 9600-0 wenden.